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Gremium Sitzungstermin 
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Kurztitel  
 
„Magdeburg Sports Walk of Fame„ 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

der Magdeburger „Walk of Fame“ soll Sportlerinnen und Sportler, die einen direktem Bezug 

zu Magdeburg haben, für ihre außergewöhnlichen Leistungen ehren, durch die sie auch dem 

Namen unserer Stadt weltweit Bekanntheit verliehen.  

Leider ist das Antlitz der dafür im Breiten Weg eingelassenen Platten leider mitunter weniger 

rühmlich, wie sich auf den Beispielbildern erkennen lässt. Leider musste auch festgestellt 

werden, dass die Platten sich lockern.  

Ich möchte wissen: 

1. Wie oft werden die Platten gereinigt und wann fand die letzte Reinigung statt? 

2. In welchen Abständen wird geprüft, ob die Plaketten fest sind und wann wurde dies zuletzt 

überprüft? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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